

Rapport du Comité central du 26 avril 2010

Anwesend: CLAUDE F., HARTERT K., HEINTZ J., HENGESCH P., HOFFMANN C., KIEFFER C., LECH P., PUNDEL T., RECKERT C., SCHUMACHER C.
Entschuldigt: FUSENIG G., HOFFMANN M., KRECKÉ M., WENER C.

Allgemeines

- Der **Bericht** 7/2010 (12.04.) wurde angenommen.

Nationale Veranstaltungen

- Bei den Meisterschaften der **Leichtathletik** nahmen 116 Schüler teil. Bei der eingeführten Teamwertung waren 8 Jungen- und 5 Mädchenmannschaften eingetragen, was dazu führte, dass generell die Wettkämpfe besser besetzt waren. Auch wenn es kleine administrative Probleme gab, so konnten die Wettkämpfe ordnungsgemäß ablaufen. Auch Zusammenarbeit mit den Vertretern der Fola klappte sehr gut, so dass auch nächstes Mal der Standort Esch beibehalten werden sollte. Der Termin muss unbedingt frühzeitig angesprochen werden.
- Die Minimes-Meisterschaft im **Handball** wurde für die Jungen vertagt, da ein Schiedsrichter kurzfristig absagen musste. Hier sollte man überlegen ob in solchen Fällen nicht die Sportlehrer diese Spiele pfeifen könnten. Auch sollte das Zeitmanagement überdacht werden, weil die Spiele der Mädchenteams sehr kurz waren und das Turnier frühzeitig zu Ende war. Ein guter Anhaltspunkt bieten in der Regel die von den Verbänden angegebene Gesamtspielzeit für ein Team bei einem solchen Turnier.
- Die **Klettermeisterschaften** wurden nun definitiv abgesagt, da zum einen die Helfer des DS Pierre Tanson nach den Zwischenfällen in der Halle des LGL nicht mehr hier antreten wollen und zum anderen die Sportlehrer des LTMAP, ihre Halle aus unerklärlichen Gründen nicht zur Verfügung stellen wollen.
- Für den traditionellen "**Laaf Ronderem de Séi**" wurden alle organisatorische Punkte abgesprochen. Das Animationsteam Lemon machte ein wesentlich besseres Angebot und wurde schließlich auch gebucht. Das Erste Hilfe Team des LCE ist mit erfahrenen Helfern der PROTEX besetzt und müsste somit ausreichend qualifiziert sein. Alle Schulen müssen mindestens einen Lehrer vor Ort haben, der nicht mitläuft. Es werden Helfer mit MTB auf die Strecke geschickt (1x erster Junge /1x erstes Mädchen), welche nach Zielankunft nochmals die Runde um den See drehen.

Internationale Veranstaltungen

- Die Organisation des **Saar-Lor-Lux Fußballturnier** kommt langsam ins Rollen. Kevin HARTERT hat Kontakt mit dem Fußballverband aufgenommen. Im Rahmen der Aktion Grassroots kann hier eine Zusammenarbeit stattfinden. Die Schiedsrichter wurden kontaktiert. Neben dem Fußball-Turnier soll ein Torwand-Turnier organisiert werden. Die Preise werden über die FLF von Kinder + Sport gestiftet. Die EPSA wird das Mädchenteam stellen. Am Abend wird wahrscheinlich ein Empfang der Gemeinde Schengen stattfinden.
- Wenngleich aufgrund der Staubwolke der Flug nach Brno (CZE) nicht möglich war, so konnte in letzter Minute dennoch ein Bus angemietet werden, so dass die Delegation um Jessie HEINTZ zur **ISF-Cross-Meisterschaft** anreisen konnte. Wenngleich Australien und Neuseeland über viele Umwege anreisen konnten, so mussten dennoch 10 Nationen absagen. Die Ergebnisse bei diesem reduzierten Starterfeld waren gut. Auch die Organisation ließ keine Wünsche offen.

- Die Einladung zu einem **Rugbyturnier** in Sélestat kann aufgrund des recht knappen Termins nicht berücksichtigt werden.